



Le gouvernement et les parlementaires ne peuvent pas être sourds à cette mobilisation puissante

Avec près de 2 millions de manifestants, ce 7 février a confirmé, s'il était encore nécessaire, la très forte détermination à refuser le projet de réforme des retraites présenté par le gouvernement.

Depuis le 19 janvier, des millions de travailleurs et travailleuses, du public comme du privé, jeunes et retraité.e.s, de plus en plus exaspérés de ne pas être entendus par le Gouvernement, se sont mobilisé.e.s, par la grève et/ou ont manifesté sur l'ensemble du territoire.

La population soutient plus que jamais la totalité des organisations syndicales professionnelles et de jeunesse qui s'oppose au recul de l'âge légal de départ à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisations. Plus de 9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme, plus des 2/3 de la population soutiennent les mobilisations.

De nombreux experts se font entendre pour dénoncer l'injustice et la brutalité de cette réforme. Ils pointent des éléments justificatifs insuffisants, peu quantifiés voire erronés.

Une démocratie qui fonctionne se doit d'être à l'écoute de la position largement majoritaire de la population qui s'oppose à cette réforme. Face à un gouvernement toujours sourd, alors que l'examen du projet de loi a débuté hier à l'Assemblée nationale, les parlementaires doivent prendre leurs responsabilités en rejetant ce projet de loi.

L'intersyndicale appelle toute la population à manifester encore plus massivement le samedi 11 février sur l'ensemble du territoire pour dire non à cette réforme. D'ici là, elle invite à interpellier les députés et sénateurs et à multiplier les actions, initiatives, réunions ou assemblées générales partout sur le territoire, dans les entreprises et services, dans les lieux d'étude, y compris par la grève.

L'exécutif portera l'entière responsabilité des suites de ce mouvement social inédit par son ampleur et désormais ancré dans le paysage social. Le gouvernement doit retirer son projet sans attendre la fin du processus parlementaire.

L'intersyndicale annoncera le samedi 11 février les suites de cette mobilisation.

Paris le 7 février 2023

Il est encore temps de signer la pétition
Retraites : non à cette réforme
injuste et brutale !



Flashez ce QR code avec votre
téléphone portable !

TOUS VOS SYNDICATS AIRBUS D&S

VOUS APPELLENT

A LA MOBILISATION GENERALE...



**...POUR CETTE NOUVELLE JOURNEE, IL FAUT
AJOUTER ENCORE PLUS DE PRESSION
CONTRE LA REFORME DES RETRAITES.**

RENDEZ-VOUS A TOULOUSE

Métro Francois VERDIER

SAMEDI 11 février à 10H

Pour ceux qui veulent s'y rendre en métro :

- Depuis le sud de Toulouse, rejoindre, la station de Ramonville (ligne B direction Borderouge jusqu'à F. VERDIER), attention, le nombre de places de parking est limité.
- Depuis l'est toulousain, rejoindre la station de Balma-Gramont (ligne A vers Basso-Cambo avec changement à Jean JAURES pour la ligne B vers Ramonville, jusqu'à F. VERDIER). Il y a plusieurs parkings près du métro.

POUR PRESERVER NOTRE RETRAITE
MOBILISONS-NOUS, TOUJOURS PLUS
NOMBREUX, POUR FAIRE ECHEC A CETTE
REFORME INJUSTE ET BRUTALE

Prochaine journée de mobilisation prévue le jeudi 16 février